

LOS PELIGROS DE NORMALIZAR EL PECADO

Pr. Manuel Sheran

Jueces 12:8-13:5

INTRODUCCIÓN

Con este relato se nos introduce al último ciclo de los Jueces.

Hemos estudiado hasta aquí a: Otoniel, Ehud, Samgar, Barak, Gedeón, Abimelec (que no es juez), Tola, Jair y Jefté.

Ahora estudiaremos el periodo de Ibzán, Elón, Abdón y Sansón. Los jueces del noveno al doceavo respectivamente. La historia de estos últimos 4 jueces está concatenada como veremos en el estudio de hoy.

Una de las cosas que ha sido constante en todo este estudio es la frase: “cada quien hacia lo que bien le parecía delante de sus ojos.” A tal grado que encontramos una pugna frecuente entre hacer lo que bien le parece delante de sus ojos al pueblo y hacer el bien delante de los ojos de Jehová. Que en ultima instancia es lo que trae liberación de sus enemigos.

Cada vez que ellos hacían lo bueno delante de sus propios ojos, eran asolados y oprimidos por sus enemigos. Solo hacían lo bueno delante de los ojos de Jehová y el Señor los liberaba de cada uno de ellos sin importar lo formidables que fueran. Jehová los vencía de manera abrumadora.

Jueces es un libro de transición. Que comienza donde se queda Josué, en la ocupación de la tierra prometida. Su temática está centrada en la vida de Israel en Canaán procurando obedecer a los mandamientos que Jehová les había dado en el monte Sinaí. Sin embargo, la nación santa falla miserablemente cada vez, siendo llevada cautiva por los enemigos de las tierras que ocupan. Esto a causa de perseguir sus costumbres y sus dioses. Posteriormente se vuelven de sus malos caminos e invocan a Dios para librarlos. Dios levanta un tipo de Mariscales que son encargados de impartir justicia o juzgar aplicando los mandamientos de Jehová. Así como también, son los encargados de liderar la defensa del pueblo contra ejércitos enemigos.

Durante el desarrollo de toda la historia de los Jueces se nos anticipa la necesidad de reyes para liderar a un pueblo desenfrenado y sin un liderazgo unificado. Algunos de los personajes son una anticipación del tiempo que vendría posterior a los jueces que es el de la monarquía de Israel. Así que inmediatamente después se nos introduce al Primer libro del profeta Samuel.

Aunque en nuestra traducción castellana el libro que sigue es el de Rut.

No obstante, en el Tanak hebreo que es el Antiguo Testamento que consta de la Tora (Ley) Nevihim (Profetas) Ketuvim (Salmos). Rut se encuentra después de Cantares en el tomo de los Salmos o libros Sapiensales. Mientras que Samuel esta después de Jueces en los libros Proféticos. Tanak es la abreviatura de los 3 tomos Tora, Nevihim y Ketuvim.

Así que Jueces transiciona desde la ocupación de Canaán hasta el tiempo de la monarquía.

Y con cada ciclo vimos un patrón que se repite. Periodo prolongado de paz, Israel yendo tras Dioses ajenos. Dios envía un enemigo que los lleva cautivos. Israel clama a Dios por liberación, Dios levanta a un juez que los liberta y le sigue un periodo prolongado de Paz y luego el ciclo vuelve a repetirse.

Anteriormente cerramos el octavo ciclo con Jefté. Quien reinó por 6 años. Durante los cuales no vemos un enemigo significativo levantarse contra Israel después de los hijos de Amón y el conflicto civil con los Efrateos.

A pesar de lo anterior, 6 años no es un periodo prolongado de Paz. Al contrario, es un tiempo considerablemente corto. Pero la historia continua después de Jefté con el relato de Ibzan, Elon y Abdón. Cuya administración abona un total de 25 años de paz sin el levantamiento de ningún enemigo considerable.

Pero a pesar de que las cosas están en aparente calma, no significa que no hay problema a lo interno del corazón de Israel. Una casa hermosa por fuera no significa que no tenga problemas y desordenes en el interior.

Con cada ciclo que pasa, a pesar de que Israel ha salido triunfante contra sus enemigos, cada vez se va endureciendo más y más a su propio pecado. En el relato anterior vemos como en un principio buscaban arrepentirse de sus pecados, pero de una manera superficial. Es hasta que realmente confiesan su pecado y su necesidad de Dios que el comienza a trabajar la liberación de mano de los Amonitas.

En aquel momento dijimos que era como que, si querían liberación, pero querían continuar en el pecado.

En este nuevo ciclo vemos esa misma conducta manifiesta pero ahora con graves repercusiones. Las cuales haríamos bien en denunciar esta mañana para considerar si nosotros mismos no estamos sumidos en el mismo espiral destructivo que Israel.

Pues donde antes buscaban evadir la necesidad de arrepentimiento. Ahora su dureza es tal, que buscan **NORMALIZAR SU PECADO** sin ver ni siquiera necesario invocar a Dios para su liberación.

Por lo tanto, consideraremos este pasaje y los peligros que nos muestra, en el contexto de tres puntos importantes: El periodo prolongado de paz, la rebelión de Israel y la respuesta de Dios para la liberación de su pueblo. Posteriormente concluiremos con algunas aplicaciones.

I. PERIODO PROLONGADO DE PAZ.

Jueces 12:8–15 Después de él juzgó a Israel Ibzán de Belén, 9el cual tuvo treinta hijos y treinta hijas, las cuales casó fuera, y tomó de fuera treinta hijas para sus hijos; y juzgó a Israel siete años. 10Y murió Ibzán, y fue sepultado en Belén. 11Después de él juzgó a Israel Elón zabulonita, el cual juzgó a Israel diez años. 12Y murió Elón zabulonita, y fue sepultado en Ajalón en la tierra de Zabulón. 13Después de él juzgó a Israel Abdón hijo de Hilel, piratonita. 14Este tuvo cuarenta hijos y treinta nietos, que cabalgaban sobre setenta asnos; y juzgó a Israel ocho años. 15Y murió Abdón hijo de Hilel piratonita, y fue sepultado en Piratón, en la tierra de Efraín, en el monte de Amalec.

Juntos los años de Ibzán siete, los de Elón diez y los de Abdón ocho, hacen un total de 25 años. Que sumados a los seis de Jefté son 31 años. No leemos de ningún enemigo levantarse en ese tiempo.

Vemos 31 años de paz y prosperidad. Todos estos jueces desde Jefté hasta Abdón tienen un matiz de reyes. Coronados con riquezas y reconocimientos de lo más alto. Todos sepultados con mucho honor.

Contrario al caso de Jefté que solo tuvo una hija y esta no tuvo descendencia a causa del voto a la ligera de Jefté, estos otros varones son bendecidos con abundante descendencia y prosperidad.

Tenemos a Ibzán, que era de Belén de Zabulón, región Efratea en la parte Norte.

No de la Belén de David y del Señor Jesús. Es importante hacer esa aclaración.

A diferencia de Jefté que solo tuvo 1 hija. Ibzán tiene 30 hijos y 30 hijas. A pesar de que es un reino de paz. Comenzamos a ver el primer síntoma de normalización de pecado.

Jehová les había prohibido relacionarse, hacer alianza ni mucho menos casarse con los pueblos paganos que habitaban en la tierra porque eran unos perversos. En Levítico 18 Dios lista a Moisés todas las prácticas de impureza sexual de las cuales el pueblo debe abstenerse de practicar. Esto incluye: incesto, bestialismo, lesbianismo, homosexualismo, pederastia y toda clase de perversión. Después dice porque esto hacen los moradores de la tierra que les voy a dar. El Señor concluye diciéndoles:

Levítico 18:24–30 En ninguna de estas cosas os amancillaréis; pues en todas estas cosas se han corrompido las naciones que yo echo de delante de vosotros, 25y la tierra fue contaminada; y yo visité su maldad sobre ella, y la tierra vomitó sus moradores. 26Guardad, pues, vosotros mis estatutos y mis ordenanzas, y no hagáis ninguna de estas

abominaciones, ni el natural ni el extranjero que mora entre vosotros 27(porque todas estas abominaciones hicieron los hombres de aquella tierra que fueron antes de vosotros, y la tierra fue contaminada); 28no sea que la tierra os vomite por haberla contaminado, como vomitó a la nación que la habitó antes de vosotros. 29Porque cualquiera que hiciere alguna de todas estas abominaciones, las personas que las hicieron serán cortadas de entre su pueblo. 30Guardad, pues, mi ordenanza, no haciendo las costumbres abominables que practicaron antes de vosotros, y no os contaminéis en ellas. Yo Jehová vuestro Dios.

Pero en el relato de Ibsan se nos dice que Ibsan buscó maridos para sus hijas y esposas para sus hijos fuera de los de su propia tribu. Algunos comentaristas dicen que esto no necesariamente se refiere a otros pueblos. Sino a otras tribus dentro del mismo pueblo de Dios. Mientras que otros están en desacuerdo y afirman que si se refiere a buscar esposos y esposas en otros pueblos. Porque cuando llegamos al relato de Sansón esto ya es una práctica estándar en el pueblo. De tal forma que la esposa que Sansón busca para si es una esposa de entre el mismo pueblo que los oprime, Los Filisteos.

Entonces es claro que el primer síntoma de que un pueblo esta normalizando el pecado es ignorando la ordenanza de Dios de apartarse de las practicas del mundo y sucumbir ante ellas haciendo alianzas por conveniencia.

No es casualidad que, en el relato, esta marca de lejanía de Dios comience por las malas decisiones en las relaciones sentimentales. Pues generalmente de ahí es donde los enemigos de nuestra vida se aprovechan para apartarnos de Dios. El creyente inmaduro que se deja llevar por su carne y por sus sentimientos va en pos de estas cosas mientras que aquel que ha nacido de nuevo y ha crucificado su carne juntamente con Cristo, es capaz de negarse a si mismo con tal de seguir a Cristo y obedecer a Cristo en todas las cosas que el demanda de su pueblo. Con esto no estamos diciendo que entonces nadie se debe casar o embarcarse en una relación. Al contrario. Promovemos y exaltamos el matrimonio, pero entre creyentes. Que es el designio de Dios. Pero cuando la gente no puede esperar y buscar la voluntad de Dios, salen como los hijos de Ibsan a buscar esposos y esposas de entre los depravados Cananeos. Y después son los ayes. A Sansón la emoción le duro hasta después de la luna de miel. Después de la luna de miel, su esposa fue entregada a otro hombre. Pero no es de extrañarse, esa es la filosofía Filistea del matrimonio. Si no me gusta me divorcio y me busco algo mejor. Porque el matrimonio es para darme placer. No para glorificar a Dios a través de nuestros roles como esposos y esposas y disfrutarnos mutuamente como enseña la palabra de Dios.

Después de Ibsan tenemos a Elon. Otro Zabulonita, que es enterrado en una ciudad que lleva su mismo nombre: Ajalon. Aunque no es tan evidente en la traducción española, en Hebreo comparten fonemas. Eylon y Aylon. Esta referencia nos muestra la personalidad de realeza de Elon y el honor y reconocimiento con el que es enterrado, anticipando la

llegada de los reyes. Es decir, ya es palpable entre la sociedad reconocer y aceptar a alguien por encima de ellos como su rey.

Luego tenemos a Abdón. Quien tenía 40 hijos y 30 nietos que cabalgaban en 70 asnos. Como si tener una descendencia numerosa no fuera una señal de fructificación, cabalgar en 70 asnos es opulencia. No solo porque los asnos fueran caros en aquella época. Sino porque también eran animales de la realeza.

Zacarías 9:9 Alégrate mucho, hija de Sion; da voces de júbilo, hija de Jerusalén; he aquí tu rey vendrá a ti, justo y salvador, humilde, y cabalgando sobre un asno, sobre un pollino hijo de asna.

De manera que Abdón también es una referencia a los reyes por su estilo de vida próspero y pacífico.

Estos tres reyes junto a Jefté proveen el escenario de paz para que Israel una vez se aparte de Jehová para hacer lo bueno delante de sus ojos.

Y justamente eso pasa en el siguiente capítulo.

II. REBELIÓN DE ISRAEL.

Jueces 13:1 Los hijos de Israel volvieron a hacer lo malo ante los ojos de Jehová; y Jehová los entregó en mano de los filisteos por cuarenta años.

Tal como era de esperarse. Antes de apartarse del Señor comienzan a hacer pequeñas concesiones con el mundo. Y cuando menos acuerdan ya no quieren venir a la iglesia ya no quieren nada de Dios ni su pueblo. Sino todo lo contrario quieren cada vez mas y mas del mundo y su estilo de vida frenético y extravagante.

El segundo síntoma de normalización del pecado es que a la gente le importa mas hacer lo que ellos piensan que es bueno, en lugar de hacer lo que es bueno delante de los ojos de Jehová.

Trabajar es bueno. Divertirse es bueno, darse sus gustos es bueno, echarse una canita al aire es bueno. Lo que mas importa en esta vida es ser feliz. Haz todo aquello que te guste y si te hace feliz hazlo dos veces.

¡Mentira! Lo que mas importante en esta vida es obedecer a Dios. Solo podemos ser verdaderamente felices cuando hacemos la voluntad de Dios. Porque eso nos traerá satisfacción total y profunda que nos llevará buscar satisfacer su voluntad en cualquier área de nuestra en el trabajo, en el matrimonio, en los pasatiempos etc.. Vivimos para Dios y como sus hijos debemos buscar en cada una de estas cosas lo que nos acerque mas a él, no lo que nos aparte de él.

III. DIOS ENVÍA A UN LIBERTADOR.

Posteriormente en el relato se nos presenta la respuesta de Dios al cautiverio de Israel.

Jueces 13:2–5 Y había un hombre de Zora, de la tribu de Dan, el cual se llamaba Manoa; y su mujer era estéril, y nunca había tenido hijos. 3A esta mujer apareció el ángel de Jehová, y le dijo: He aquí que tú eres estéril, y nunca has tenido hijos; pero concebirás y darás a luz un hijo. 4Ahora, pues, no bebas vino ni sidra, ni comas cosa inmunda. 5Pues he aquí que concebirás y darás a luz un hijo; y navaja no pasará sobre su cabeza, porque el niño será nazareo a Dios desde su nacimiento, y él comenzará a salvar a Israel de mano de los filisteos.

Una cosa es muy particular de este ciclo. Y espero que para estas alturas usted ya se haya dado cuenta. Dicha particularidad es que, a diferencia de los otros ciclos, aquí no vemos que Israel clamar a Dios para ser liberada. Como si más bien quisieran ser de los Filisteos. Se nos dice en la porción anterior que fueron entregados a los Filisteos por cuarenta años. Pero no hay ningún tipo de clamor u oración pidiendo la liberación.

Para este entonces el pecado ya esta completamente normalizado en Israel a grado tal de que voluntariamente se someten a la esclavitud de los enemigos de Dios.

A gente que practicaba todo tipo de inmoralidad en perjuicio de su propio pueblo. Ya habían sucumbido a la filosofía de los filisteos. Aspiraban ser conformados masa la imagen de la sociedad moderna no a los cavernícolas y retrógrados del pueblo de Dios.

Cuando una persona anhela mas ser como el mundo que ser conformado a la imagen del varón perfecto, ahí el pecado ya ha inundado completamente su ser. ¿Que buscas en tu vida que la gente te quiere, te admire y te respete? ¿Ser un influencer a quien la gente sigue adora y hace lo que el o ella digan? ¿Quién es tu modelo de éxito? ¿Bukele, Messi, Barbie? ¿O Cristo? Si es Cristo, el mundo te va a odiar porque, aunque dicen amarlo, odian al verdadero Cristo que demanda negarte a ti mismo, tomar tu cruz y seguirlo al calvario. El mundo ama una versión de Cristo que ellos han hecho que solo es amor y paz para todos, sin importar que sea un violador, pedarasta o un blasfemo. Y si el mundo odia al verdadero Cristo, con certeza te odiaran a ti. No serás popular, no tendrás seguidores, te odiara, te perseguirán y te mataran. ¿Por qué alguien querría ser cristiano para ser odiado de esta manera? Porque, aunque el mundo te odie, serás amado eternamente por el Padre que esta en el cielo.

Y aunque no tendrás fama, riquezas ni reconocimiento en este mundo tendrás algo infinitamente más valioso que ellos jamás podrán tener. Y algo que ellos no te pueden quitar. Los tesoros de la eternidad que son vida eterna y salvación del juicio venidero. Este mundo y las cosas en él se acabarán cuando Cristo vuelva y destruya a sus enemigos.

Cuando el vuelva, ¿de qué lado estarás? ¿De los que se conformaron con el amor, la fama y las riquezas del éxito terrenal? ¿O de aquellos que perdieron todo, su fama, sus riquezas, posesiones, con tal de alcanzar aquello que no pueden ver ni tocar, que el mundo desprecia? Pero que es mas real e infinitamente mas maravilloso que cualquier otra cosa que el mundo pueda ofrecerte porque es eterno incorruptible, inmarcesible e imperecedero.

Así que inmediatamente pasamos a la anunciación de un libertador especial que Dios escogería desde antes de nacer para liberar al pueblo de su esclavitud voluntaria de los filisteos.

Ese varón tendría que cumplir ciertos prerrequisitos establecidos por el Señor. El pasaje manifiesta que tendría que cumplir con los votos de Nazareato establecidos en Números 6.

Números 6:1–8 Habló Jehová a Moisés, diciendo: 2Habla a los hijos de Israel y diles: El hombre o la mujer que se apartare haciendo voto de nazareo, para dedicarse a Jehová, 3se abstendrá de vino y de sidra; no beberá vinagre de vino, ni vinagre de sidra, ni beberá ningún licor de uvas, ni tampoco comerá uvas frescas ni secas. 4Todo el tiempo de su nazareato, de todo lo que se hace de la vid, desde los granillos hasta el hollejo, no comerá. 5Todo el tiempo del voto de su nazareato no pasará navaja sobre su cabeza; hasta que sean cumplidos los días de su apartamiento a Jehová, será santo; dejará crecer su cabello. 6Todo el tiempo que se aparte para Jehová, no se acercará a persona muerta. 7Ni aun por su padre ni por su madre, ni por su hermano ni por su hermana, podrá contaminarse cuando mueran; porque la consagración de su Dios tiene sobre su cabeza. 8Todo el tiempo de su nazareato, será santo para Jehová.

El voto de Nazareato no es porque alguien provenga de Nazareth. Aunque comparten la misma raíz hebrea, la palabra Nazareato proviene de su significado original que es Nazir, que quiere decir apartado o consagrado.

Con todo lo especial de esta anunciación y nacimiento que en cierta manera presagian el de Cristo mismo, hay algo raro en esta escena.

No existe aquella gran euforia y devoción en esta mujer que acaba de recibir esta noticia.

A diferencia de Ana cuando estaba en el templo delante de Dios en oración y el sumo sacerdote la escucha gimiendo a tal punto que pensó que estaba ebria.

Ni tampoco la piedad admirable de María al decir hágase tu voluntad a pesar de todas las repercusiones sociales y conmociones familiares que toda esta noticia le traería.

La noticia pasa inadvertida a los ojos de Manoa y su esposa. Y pasar de la grandeza del anuncio están mas preocupados por guardar las apariencias en cuanto a como dirigirse con el niño en lugar de glorificar a Dios por su admirable obra.

Mas adelante cuando le pregunta Manoa su nombre en el verso 17 le responde que es Admirable. Que es la palabra Hebrea Pilee que significa maravilloso, incomprendible extraordinario. Así de suprema era la experiencia que estaban teniendo con el Dios de los cielos y no pueden ni siquiera proferir una palabra de adoración para él.

Sin duda todos sus miembros estaban paralizados por el aguijón ponzoñoso del pecado.

Una observación adicional es que el voto de Nazareato demandaba que Sansón no tomara ninguna bebida alborotadora, ni que pasara navaja sobre su cabeza o que tuviera contacto con un cadáver. Mas adelante nos daremos cuenta de que Sansón no cumplió con ninguno de estos votos. Sino todo lo contrario cada vez mas su estilo de vida desenfrenado y libertino se parecía mas a los filisteos que al de un verdadero Nazareo del pueblo de Dios.

La condición de Sansón representa la condición de todo el pueblo. Como es su líder así será toda la nación. Si el líder se va tras ídolos ajenos y tras un estilo de vida de libertinaje y corrupción, también el pueblo lo seguirá.

Al final del texto nos encontramos con una espeluznante profecía que quizás muchos hemos pasado por alto:

y él comenzará a salvar a Israel de mano de los filisteos.

Desde un inicio Dios deja manifiesto que Sansón comenzará la obra mas no la terminará. Algunos comentaristas piensan que esto no se refiere al trabajo inconcluso sino a que por medio de él dará inicio el conflicto con los filisteos que terminará con David.

Pero de nuevo, el contexto es el que manda. Y sin duda las palabras de Jehová describen perfectamente la obra inconclusa de Sansón.

Y la luz del evangelio revelado a nosotros ahora, era necesario que fuera de esta manera.

Pues, aunque Sansón fue consagrado desde el vientre de su madre para ser un libertador apartado para Jehová, su obra fue inconclusa y fue incapaz de cumplir perfectamente con las demandas del voto a Jehová.

Porque vendría otro después de Él. Que retomaría la obra y la terminaría cumpliendo perfectamente con la comisión de liberar a su pueblo de la esclavitud voluntaria del pecado y cumpliendo con el voto de obediencia perfecta a la ley de Jehová. Jesucristo el Nazareno, Señor y Salvador nuestro.

APLICACIONES

Terminemos ahora con algunas aplicaciones. Los tres síntomas que vimos anteriormente de normalización del pecado son:

Buscar solución para nuestros problemas o carencias fuera del campamento de Dios.

Eso nos lleva a bajar la guardia y hacer pequeñas concesiones con el mundo con tal de tener aquello que tanto necesito que estoy dispuesto a pecar con tal de conseguirlo.

Luego comenzamos a apartar nuestra mirada de las cosas santas. A ver como extrañas las ordenanzas y mandamientos del Señor. Y comenzamos a despreciarlas en nuestro corazón y amar las ordenanzas y mandamientos del mundo. Porque también los tiene. Y también tiene su doctrina y adoctrinamiento. Pero a menos que Dios trabaje en el corazón del hombre, este es incapaz de ver los excesos y excentricidades del mundo. Porque a diferencia de Dios, no le prohíbe lo que el ama y que lo lleva a su propia destrucción.

En tercer lugar, el pecado ya ha estado completamente normalizado en nuestra vida cuando ya ni sentimos necesario que Dios nos rescate y nos envíe un salvador. ¿Para qué? ¡No lo necesitamos! Así estamos bien. No vamos a la iglesia, pero somos felices. No nos hace falta nada. Para que casarse, si así somos felices. Para que dejar de hacer las cosas que nos gustan si Dios quiere que seamos felices porque Dios es amor. No todos pueden ser perfectos prefiero ser un autentico pecador que un hipócrita religioso.

El problema es que podrás hacer todas estas cosas y ser feliz. Pero en el día del juicio Dios no tendrá por inocente al que es culpable de desobedecer su ley. Nosotros obedecemos no porque alguna vez seremos capaces de alcanzar el estándar divino. ¡No! Nunca podremos llegar por nuestras propias fuerzas. Obedecemos porque le amamos y buscamos agradar a Dios en todas las cosas. Sabemos que a el le gusta que estemos congregados en su nombre, apartados del mundo, obedeciendo sus mandamientos. No porque seamos mejores, sino porque le amamos, le anhelamos y queremos que en el día del juicio seamos contados entre el numero de los redimidos que canta a una voz a Jesucristo el redentor. Apocalipsis nos da un vislumbre de esto:

Apoc 7:13-17 13 Y uno de los ancianos habló[c] diciéndome: Estos que están vestidos con vestiduras blancas, ¿quiénes son y de dónde han venido? 14 Y yo le respondí[d]: Señor mío, tú lo sabes. Y él me dijo: Estos son los que vienen de la gran tribulación, y han lavado sus vestiduras y las han emblanquecido en la sangre del Cordero. 15 Por eso están delante del trono de Dios, y le sirven día y noche en su templo[e]; y el que está sentado en el trono extenderá su tabernáculo sobre ellos. 16 Ya no tendrán hambre ni sed, ni el sol los abatirá[f], ni calor alguno, 17 pues el Cordero en medio del trono los pastoreará y los guiará a manantiales de aguas de vida, y Dios enjugará toda lágrima de sus ojos.

¿No quisieras estar también tu entre esta multitud? La Biblia nos dice que podemos. Si nos arrepentimos de nuestros pecados y le pedimos a Dios que nos conceda la fe para creer en El. Si tu quieres estar ahí, no permitas que tu ambición y deseo por las cosas del mundo te lleven a hacer concesiones para conseguir lo que quieres pecando contra Dios. No pongas tu mirada en el mundo, sino ponla en Cristo autor y consumidor de la FE.

No tienes que ser esclavo del pecado, aunque las riquezas de este mundo se miren tentadoras y tengan sentido contra algo que no puedes ver y tocar, te aseguro que es mas real que todo lo que ahora contemplas con tus ojos y tu corazón. Tan así que a través de todos los años de existencia humana, muchos, en cifras incontables, han estado dispuestos a dar su vida por estas verdades. No porque sean fabulas fantasiosas. Sino porque es una verdad innegable que no obedece a este reino material, sino que al reino espiritual que este mundo no puede conocer, ni explicar.

Así que te ruego que ahora ores con fe pidiendo a Dios que te libera de la esclavitud del pecado y abra tus ojos espirituales para ver al Cordero de Dios sentado en su trono y te unas a nosotros y a la multitud celestial para cantar a una voz Digno es el Cordero que fue inmolado para darnos salvación.

Termino con las palabras de Dios al profeta Isaías:

Is. 45:22 Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la tierra, porque yo soy Dios, y no hay más

Oremos al Señor.